

AMENAGEMENT : quel avenir pour la zone industrielle du Danielsrain ?

La ZONE INDUSTRIELLE DU DANIELSRAIN (Bas-Rhin) accueille 350 000 m² de gravats sur ses terrains. Le développement de la zone a été bloqué par un certain nombre de recours administratifs. Pour autant, un changement devrait intervenir à partir de 2017, quand les travaux du grand contournement du Châtenois devraient débuter, avec des gravats qui seront utilisés dans ce chantier. Le syndicat mixte de la zone industrielle réfléchit lui à transformer les 9 hectares de la Z.I en "prolongement de la zone d'activités de Bois l'Abbesse".